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Absender 
 

 

Fraktion GRÜNE/future! 
 

 

Adressat  
  
Oberbürgermeisterin  
Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 16.02.2023 

 

Kurztitel  
 
Archivierung der Stadtratssitzungen 

 

 
 
Die Bewahrung von Geschichte beginnt in der Gegenwart. Wie schön und historisch 
bereichernd wäre es, den Debatten zu folgen, die in den letzten 100 Jahren in unserem 
Stadtrat geführt wurden.  
 
Derzeit ist es glücklicherweise einfach, den aktuellen kommunalpolitischen Diskussionen auf 
YouTube zu folgen. Doch auch wenn YouTube für uns alle ein kaum wegzudenkender Teil 
unserer Lebenswirklichkeit ist, gibt es die Plattform gerade einmal seit 2005. Was aus der 
Plattform in 100 Jahren wird, ist jedoch unklar. 
 
Daher frage ich Sie: 
 

1. Wie werden die Videoaufzeichnungen des Stadtrates im Moment abseits von YouTube 
archiviert? 
 

2. Werden die Stadtratssitzungen, ihre Dokumente und Videoaufzeichnungen im 
Stadtarchiv verwahrt?  
 

3. Wenn ja, wird sichergestellt, dass diese und andere digitale Videodokumente auch in 
Zukunft lesbar sein werden? 
 

4. Wenn nein, warum erfolgt keine archivarische Erfassung der Stadtratssitzungen im 
Stadtarchiv? 
 

5. Welche weiteren Veröffentlichungen der Landeshauptstadt übergibt die Verwaltung 
standardmäßig dem Stadtarchiv zur Archivierung?  

 
 
Um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen wird gebeten.  
 
 
 
 
Olaf Meister  
Stadtrat  
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